

## SAN JUAN DE DIOS, imagen de Jesús

San Juan de Dios fue un ejemplo de amor a Dios y al prójimo.

De joven, trabajó como librero en Granada y conoció a muchas personas.

Así vio la pobreza y el sufrimiento que había a su alrededor.



Entonces, vendió todo lo que tenía y empezó a vagar por la ciudad pidiendo limosna a gritos. Pronto lo tomaron por loco y lo ingresaron en un hospital, donde comprobó la violencia con la que trataban a los enfermos mentales.

Tiempo después, Juan fundó su propio hospital, en el que atendía con amor a todos los enfermos. Por eso, empezaron a llamarlo Juan de Dios.

4. Sustituye cada letra por la anterior del abecedario y descubre un pensamiento de san Juan de Dios.

BZVEBS B MPT EFNBT FT  
BZVEBSTF B VÑP NJTNP.